

C'est là que mourut Charles VI.

Son frère, don Juan, devenu héritier du trône, lui succéda et abdiqua à son tour le 3 octobre 1868, en faveur de son fils ainé, Charles VII, connu sous le nom de duc de Madrid.

Don Carlos est un grand jeune homme (près de six pieds) aux formes athlétiques, mais excessivement distinguées, au front intelligent ; ses manières sont affables et princières, si princières que, le sachant dans un salon, vous vous écriez à sa vue : " Vive le roi ! "

Don Carlos a épousé, le 4 février 1867, la dona Margarita de Bourbon, fille de feu Mme la duchesse de Parme et dont l'instruction et l'intelligence, l'esprit français et le courage sont également remarquables.

Cette union de plus en plus heureuse s'est réalisée, non pas sous la pression des affaires d'Etat, mais vraiment à l'espagnole et sous l'influence de l'affection irrésistible des deux jeunes gens.

En 1864, la très regrettée duchesse de Parme arrivait à Venise (où a demeuré longtemps son frère, monseigneur le comte de Chambord), avec sa fille dona Margarita, et son fils le duc Robert.

La Providence, sans doute, avait voulu que son palais se trouvât juste en face de celui qu'habitait depuis quelques années la princesse dona Béatrix avec le jeune don Carlos.

Tous les palais de Venise ont des balcons.

Chaque soir, dona Marguerita venait y respirer et penser à sa chère patrie.

Chaque soir aussi, Don Carlos y rêvait à la même heure aux conquêtes de Péilage.